

## RUPST BANK SYARIAH INDONESIA

Direktur Utama BSI Hery Gunardi (kedua kiri) berbincang dengan Wakil Direktur Utama BSI Bob Tyasika Ananta (kiri), Wakil Komisaris Utama/Independen BSI Adiwarmawan Azwar Karim (kedua kanan), dan Ketua Dewan Pengawas Syariah BSI KH. Hasanudin (kanan) sebelum Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) Tahun Buku 2023 di Jakarta, Jumat (17/5). RUPST tersebut menetapkan kembali Hery Gunardi sebagai Direktur Utama BSI dan menyatakan melanjutkan transformasi setelah merger tahun 2021.



# Industri Elektronik dan Telematika Bidik Pasar Asia Tengah hingga Eurasia

“Dikarenakan pasar Asia Tengah merupakan pasar nontradisional, maka keterlibatan dalam pameran perdagangan, forum bisnis, dan kegiatan promosi ekspor lain di kawasan ini dapat membantu ekspansi produk unggulan Indonesia,” kata Priyadi Arie Nugroho.

JAKARTA (IM) - Kementerian Perindustrian (Kemperin) sukses menggelar forum bisnis dalam rangkaian pameran POWER Uzbekistan 2024 untuk membuka peluang kerja sama bisnis yang komprehensif antara pelaku industri Indonesia dengan Uzbekistan.

Kegiatan strategis ini juga menjadi ajang fasilitas untuk memperluas jaringan antar perusahaan, sekaligus menampilkan potensi Indonesia sebagai tujuan investasi yang menggiatkan.

“Pemerintah Indonesia sedang berupaya melakukan

penjajakan kerja sama perdagangan internasional dengan beberapa negara, khususnya yang berada di wilayah Asia Tengah dan Eurasia,” kata Direktur Industri Elektronik dan Telematika (IET) Kemperin, Priyadi Arie Nugroho dalam keterangannya yang diterima di Jakarta, Jumat (17/5).

Priyadi menjelaskan, Uzbekistan dengan jumlah penduduk lebih dari 35 juta orang, dinilai memiliki peran penting dalam lingkup kawasan Asia Tengah dan Eurasia dalam perluasan kerja sama industri dan perdagangan dengan

Indonesia.

“Dikarenakan pasar Asia Tengah merupakan pasar nontradisional, maka keterlibatan dalam pameran perdagangan, forum bisnis, dan kegiatan promosi ekspor lain di kawasan ini dapat membantu ekspansi produk unggulan Indonesia,” tuturnya.

Pelaksanaan forum bisnis tersebut merupakan wujud kerja sama Kemperin dan KBRI Tashkent. Pada kesempatan ini, Direktur IET Kemperin memberikan *keynote speech*, sementara sambutan dari pihak Uzbekistan disampaikan oleh Elmuratov Oybek selaku Deputy Direktur Badan Investasi dan Promosi di Bawah Kementerian Investasi dan Perdagangan Luar Republik Uzbekistan.

Hadir pula Duta Besar RI untuk Uzbekistan Sunaryo Kartadinata. Menurutnya, Indonesia telah lama memandangi Uzbekistan sebagai salah satu negara kunci di Asia Tengah yang memiliki peran strategis sebagai hub

bagi perdagangan regional dan internasional.

Dalam forum bisnis, digelar diskusi dengan menghadirkan beberapa pembicara dari pelaku usaha Indonesia, antara lain perwakilan dari PT Sharp Electronics Indonesia, PT. Rainbow Tubulars Manufacture, dan Indonesia Pomalaa Industry Park.

Berikutnya, perwakilan dari Departemen Penarikan Investasi Asing, Kamar Dagang dan Industri Republik Uzbekistan, Khasanov Sobir, serta perwakilan pelaku usaha Uzbekistan dari berbagai sektor baik industri maupun perdagangan.

“Selain diskusi tentang potensi kerja sama dan pengembangan usaha, para pengusaha Indonesia dan Uzbekistan diberikan kesempatan untuk melakukan *business networking*,” ungkap Priyadi. Sesi ini untuk memfasilitasi pertemuan secara *one-on-one* antara kedua belah pihak. Partisipan diberikan

waktu untuk berkunjung ke meja *co-exhibitor* Indonesia guna menjajaki potensi kemitraan, kolaborasi, dan peluang investasi.

Pada gelaran POWER Uzbekistan 2024, Kemperin dan KBRI Tashkent bekerja sama membangun Paviliun Indonesia untuk menampilkan kemampuan tujuh pelaku usaha Indonesia dari berbagai sektor, antara lain industri elektronik dan telematika, industri pipa minyak bumi dan gas, industri alat ukur, serta kawasan industri.

Ketujuh peserta Indonesia yang tampil di gelaran bergengsi tersebut, yaitu PT Sharp Electronics Indonesia, PT Communication Cable Systems Indonesia, PT Sinar Baja Elektrik, Bandung Techno Park, PT Rainbow Tubulars Manufacture, PT 3S International, dan PT Indonesia Pomalaa Industry Park. • dro

## Produk Fesyen dan Kriya Lokal Mampu Bersaing di Pasar Global

JAKARTA (IM) - Kementerian Perindustrian berkomitmen untuk terus mendorong pertumbuhan sektor industri kerajinan dan fesyen di tanah air karena potensi pasarnya yang besar dan diyakini dapat berdaya saing di kancah global. Tekad ini diperkuat melalui kerja sama dengan Dewan Kerajinan Nasional (Dekranas), seperti menggelar *talkshow* Bincang Dekranas yang mengusung tema “Fashion dan Kriya Indonesia Mendunia” dalam rangkaian agenda Perayaan HUT Dekranas ke-44 di Kota Surakarta.

“Produk fesyen dan kriya kita merupakan bagian dari kekayaan budaya Indonesia yang memiliki nilai seni dan estetika tinggi, dan melalui kegiatan Bincang Dekranas diharapkan dapat memberikan inspirasi dan motivasi bagi para perajin dalam menonjolkan keunikan produknya sehingga dapat bersaing di pasar global,” kata Wakil Ketua Harian I Dekranas sekaligus Ketua Pelaksana HUT Dekranas ke-44, Loe-mongga Agus Gumiwang di Surakarta, Jumat (17/5).

*Talkshow* Bincang Dekranas menghadirkan sejumlah narasumber ternama yang mengulas tren industri kerajinan dan fesyen terkini, terutama dalam berbagai aspek manajemen seperti pemasaran, produksi, keuangan dan kemampuan pengelolaan SDM. Narasumber inspiratif yang mengisi *talkshow* tersebut, antara lain Happy Salma (*Founder dan Creative Conceptor Tulola Jewelry*), Ni Luh Djelantik (*Founder Ni Luh Djelantik Shoes and Accessories*), dan Dona Kristi (*Owner Abba Craft Multi Kreasi*).

Direktur Jenderal Industri Kecil, Menengah, dan Aneka (IKMA) Kemperin Reni Yanita mengungkapkan, pelaku usaha, termasuk sektor IKM perlu terus berinovasi serta semangat berkolaborasi dan berani dalam mengambil risiko selama menjalankan usahanya guna mencapai titik kesuksesan.

“Dalam mengembangkan dan meraih kesuksesan berusaha, diperlukan tekad dan kemampuan berbisnis yang kuat. Melalui *talkshow* ini, kami berharap para pelaku usaha dapat menemukan inspirasi melalui *tips and tricks* yang dibagikan serta belajar dari pengalaman para narasumber agar bisa mengikuti langkah untuk menembus pasar dunia,” paparnya.

Hal senada disampaikan narasumber *talkshow*, *Founder dan Creative Conceptor Tulola Jewelry*, Happy Salma. Menurutnya, kolaborasi bisnis amat penting karena akan memberikan inspirasi atau pandangan baru mengenai keunikan produk sehingga dapat terinspirasi dan menciptakan produk baru.

“Namun hati-hati dalam mengambil inspirasi, jangan sampai menjiplak secara persis ide milik orang lain, maka dalam mengatasi hal tersebut perlu memperbanyak referensi dalam berinovasi,” ujarnya.

Peringatan HUT Dekranas ke-44 pada 15-18 Mei 2024 di Surakarta dimenangkan dengan beragam rangkaian kegiatan seperti Syukuran Peringatan HUT Dekranas, Expo produk-produk IKM, *fashion show*, *talkshow*, pawai mobil hias dan Kirab Budaya, serta menghadirkan stand khusus yang berisikan kuliner-kuliner khas Kota Surakarta. • pan

## Pertamina Hulu Rokan Hasilkan 167.270 BOEPD

JAKARTA (IM) - Sepanjang 2023, PT Pertamina Hulu Rokan (PHR) berhasil mempertahankan posisinya sebagai penghasil minyak dan gas (migas) terbesar di Indonesia dengan produksi sebesar 167.270 barel setara minyak per hari (BOEPD). Hal itu berkat akselerasi kegiatan eksplorasi dan pengembangan lewat berbagai inovasi.

“Di tahun kedua beroperasi pasca proses alih kelola, PT Pertamina Hulu Rokan terus menunjukkan perkembangan yang sangat berarti. Perseoran mengakselerasi kegiatan eksplorasi dan pengembangan melalui berbagai terobosan dengan melakukan peningkatan keandalan peralatan pengeboran dan menerapkan kegiatan pengeboran secara paralel (*offline activity*), penerapan teknologi dan digitalisasi, serta melakukan investasi yang dapat mendukung peningkatan kinerja perusahaan,” kata Direktur Utama Ruby Mulyawan dalam keterangan tertulis, Jumat (17/5).

Pada tahun 2023, PHR menjalankan strategi investasi yang tidak hanya terfokus pada peralatan operasional, tapi juga pada aspek pengembangan teknologi dan sumber daya manusia (SDM), serta investasi pada pengembangan bisnis (*business development*) dan non-bisnis (*non-business development*).

Melalui langkah-langkah tersebut, PHR mampu mempertahankan posisinya sebagai produsen minyak terbesar di Indonesia. Hal itu diungkapkan Ruby saat Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS) PHR, yang dihadiri dewan komisaris, dan perwakilan pemegang saham di Jakarta, Kamis (16/5).

“Kami meyakini bahwa melalui program-program operasi, pengembangan bisnis dan inisiatif inovasi teknologi digital yang dijalankan sepanjang tahun 2023, PHR mampu meraih pertumbuhan yang berkelanjutan,” jelasnya Ruby.

Pada tahun 2023 banyak hal yang telah dilaksanakan oleh PHR, salah satunya adalah pembayaran dana Participating Interest (PI) sebesar 10% dengan total nilai Rp 3,5 triliun kepada PT Riau Petroleum Rokan (RPR), sebagai Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) pengelola dana PI yang ditunjuk oleh Pemerintah Provinsi Riau.

PHR juga berhasil menambah cadangan reserve migas sebesar 86,95 juta barel setara minyak (MMBOE), yang di atas target Rencana Kerja dan Anggaran Perusahaan (RKAP) PHR 2023 sebesar 73,51 MMBOE.

Seiring kinerja operasi, PHR juga memperhatikan aspek lingkungan. Dalam upayanya, pada 2023, PHR berhasil mereduksi emisi karbon dioksida (CO2) sebesar 74.827 ton dan meraih predikat Biru Proper (Public Disclosure Program for Environmental Compliance), yang dikeluarkan oleh Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK) untuk 3 (tiga) area operasi di Minas-Siak, Duri Steam Flood (DSF) dan Bekasap-Rokan.

“Sejalan dengan prinsip memberikan manfaat kepada Masyarakat, PHR menjalankan 24 program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL), dengan anggaran Rp 24,69 miliar, yang mampu menjangkau lebih dari 32 ribu penerima manfaat. Pelaksanaan program TJSL ini merupakan bagian dari penerapan prinsip keberlanjutan dalam rangka mendukung tercapainya Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (TPB) atau Sustainable Development Goals (SDGs) yang dicanangkan Pemerintah,” kata Ruby.

Dalam menjalankan tata kelola perusahaan, PHR terus memperkuat komitmen untuk terus meningkatkan kualitas penerapan prinsip *good corporate governance* (GCG), dengan melakukan perbaikan dan penyempurnaan, baik terhadap struktur, organ dan mekanisme tata kelola. Pada Februari 2023, PHR menerima sertifikat ISO 37001:2016 atas komitmen dalam menerapkan Sistem Manajemen Anti Penyuapan Internasional ini diraih PHR setelah melalui serangkaian audit eksternal. • dot

## ITSEC Perkenalkan Solusi Keamanan Siber Terkini di GISEC GLOBAL 2024



Partisipasi ITSEC pada GISEC GLOBAL 2024.

JAKARTA (IM) - ITSEC berpartisipasi dalam GISEC GLOBAL 2024, sebuah konferensi dan pameran keamanan cyber utama yang diselenggarakan di Dubai pada tanggal 23-25 April 2024, dihadiri oleh lebih dari 750 merek keamanan cyber dari 130 negara. Acara ini mengumpulkan para profesional keamanan cyber terkemuka, pejabat pemerintah, dan inovator teknologi untuk membahas tren, tantangan, dan solusi terbaru dalam keamanan cyber.

Sebagai peserta kunci, ITSEC menunjukkan komitmennya untuk tetap menjadi yang terdepan dalam inovasi keamanan cyber. Acara ini memberikan platform berharga bagi ITSEC untuk memamerkan solusi keamanan cyber terbaru dan berinteraksi dengan pemimpin industri, ahli, dan pemangku kepentingan dari seluruh dunia.

Presiden Direktur PT ITSEC Asia Tbk, Joseph

Lumban Gaol, menyoroti bagaimana GISEC GLOBAL 2024 merupakan momen penting bagi ITSEC untuk membangun hubungan dengan pemangku kepentingan di bidang keamanan cyber. “Kami senang bisa menjadi bagian dari GISEC GLOBAL 2024 dan memiliki kesempatan untuk berinteraksi dengan para profesional keamanan cyber dan tokoh kunci dari seluruh dunia, berbagi informasi berharga untuk mengembangkan ekosistem keamanan cyber yang kokoh di Indonesia,” kata Joseph.

Selama acara tersebut, ITSEC memamerkan kemampuan layanan dan solusi keamanan cyber komprehensif kami, termasuk Layanan Konsultasi, Integrasi Solusi Keamanan, Layanan Keamanan Terkelola, dan ITSEC Intellibrion.

Pengunjung memiliki kesempatan untuk mempelajari pengalaman luas ITSEC dalam menyampaikan proyek

keamanan cyber berkualitas tinggi di berbagai industri, termasuk keuangan, telekomunikasi, energi, transportasi, manufaktur, dan infrastruktur kritis.

Dalam acara yang sama, Pakar Keamanan Cyber dan

Direktur Manajemen ITSEC Australia, Steven Cvetkovic, mempresentasikan tentang Tahap Gelap ancaman keamanan cyber terhadap infrastruktur kritis vital, bagaimana kontrol berbasis TI umum mungkin tidak melindungi infrastruktur kritis dengan evolusi ancaman cyber seperti pengalaman wajah dan akses sidik jari.

“Suatu saat nanti, teknologi seperti deepfake dapat digunakan untuk meretas. Bayangkan menerima panggilan video dari bos Anda yang ternyata deepfake, memberi instruksi kepada Anda untuk menaktifkan teknologi operasional infrastruktur kritis vital. Jika itu terjadi, jaringan listrik, pembangkit listrik, dan bahkan infrastruktur air akan mati,” jelas Steven.

Selain itu, Joseph Lumban Gaol menyatakan bahwa partisipasi ITSEC dalam acara ini mencerminkan upaya perusahaan untuk terus berkembang menghadapi fenomena cyber yang berkembang dalam lanskap ancaman keamanan cyber

global.

“Partisipasi kami dalam acara ini mencerminkan komitmen kami untuk tetap satu langkah di depan para penjahat cyber, untuk menyediakan solusi keamanan inovatif kepada klien kami yang beroperasi di berbagai sektor industri, dan untuk menunjukkan kolaborasi dan solidaritas yang telah kami bangun dengan mitra kami yang tersebar di berbagai wilayah di seluruh dunia,” kata Joseph.

Dalam mendukung pengembangan lanskap cyber yang aman secara global, ITSEC akan terus membangun komitmennya untuk membantu industri melindungi aset digital mereka dan melindungi masyarakat dari ancaman cyber. Melalui acara seperti GISEC GLOBAL 2024, ITSEC terus mempromosikan kolaborasi, berbagi pengetahuan, dan inovasi dalam komunitas keamanan cyber. • vit



Salah satu sesi acara GISEC GLOBAL 2024.